

Fecha 10.01.2015	Sección Nacional	Página 12
---------------------	---------------------	--------------

TRES PERSONAS MÁS ESTÁN LESIONADAS

## Mueren dos empresarios al caer un helicóptero en Coahuila

[ DAVID CASAS EN SALTILLO ]

■ Un helicóptero con pasajeros que se encontraban de cacería se desplomó en el municipio de Juárez, al norte de Coahuila, con el saldo de dos empresarios regiomontanos muertos y tres personas lesionadas.

Los empresarios fueron identificados como Mauro Garza Fernández, de 46 años de edad, y Alejandro López López, de 45 años, ambos originarios de Nuevo León, quienes habían salido del rancho El Rusio en Ciudad Guerrero, Coahuila, informó el coordinador de protección civil de Sabinas, José Pichardo González.

Los lesionados son Ciro Huerta Martínez, de 62 años de edad, el piloto de la aeronave, Jorge Armando González Bustos, de 29 años, cocinero, y el también empresario Lorenzo Belden González, de 45, que

resultó prácticamente ileso.

El helicóptero, un Eurocopter Eco Charlie 130-B4 de 7 plazas, propiedad de Aeronáutica Empresarial S.A. de C.V. había sido rentado en el Nuevo León y el accidente sobrevino cuando se encontraban en el rancho El Rusio, propiedad de Mauro Garza Fernández, a 10 kilómetros del municipio de Juárez, indicó el alcalde Carlos Alberto Chacón Madrid.

Los primeros informes señalan que los pasajeros viajaban al rancho El Cuervo para cenar con amigos y para realizar una cacería, sin embargo a la altura del rancho Alto Bonito —en los límites de Coahuila con Nuevo León— se desplomó la aeronave.

Según el edil, el piloto les comentó que le fallaron los mandos y no pudo controlar la nave.

José Abraham Alva, coronel

del 14 Regimiento de Caballería Militarizada de la Defensa Nacional confirmó el hallazgo de los cuerpos luego de más de cuatro horas de búsqueda.

La agente investigadora del ministerio público de Sabinas, Lilliana Magaly Reyes Pizarro, dio fe de los cadáveres en tanto personal de la Sedena resguardo el área.

También participaron en el auxilio policía estatal acreditable, GATE, Policía Estatal Operativa, Policía Estatal Investigadora, PFP, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja y Policía Municipal de Sabinas, así como Protección Civil de Anáhuac, Nuevo León.

Versiones extraoficiales indicaron que el accidente pudo originarse a una imprudencia pues el aparato no contaba con la preparación técnica necesaria para volar de noche.

